



ASUNTO: COMISION

DURANGO, DGO.,

DR. NETZAHUALCOYOTL BOCANEGRA VERGARA

P R E S E N T E

Por medio de la presente me permito comunicar a usted que ha sido comisionado(a) para ASISTIR A IMPARTIR CLASES DE 4 SEM MAESTRIA EN EDUCACION CAMPO PRACTIVA LA MATERIA DE INVESTIGACION II que se llevará a efecto en: EL DURAZNO, TAMAZULA, DGO.

los días DEL 12 AL 15 DE OCTUBRE 2023

Mucho agradeceré a usted informar a esta Dirección sobre las actividades realizadas en el desempeño de esta comisión.

A T E N T A M E N T E

Vo. Bo.

JEFE INMEDIATO

"EDUCAR PARA TRANSFORMAR"

M. C. ARTURO KAMPFNER DIAZ
RECTOR

Victoria de Durango Dgo., a 19 de octubre de 2023

ASUNTO: Informe de actividades académicas en El Durazno

Mtro. Arturo Kampfner Díaz

Rector de la Universidad Pedagógica de Durango.

Con atención a:

Dr. Arturo Barraza Macías

Coordinador de Investigación y Posgrado

Lic. María del Rosario Cervantes Fernández

Secretaria Administrativa

Con el gusto de saludarle, hago de su conocimiento las actividades generales llevadas a cabo en El Durazno Tamazula Durango, del 12 al 14 de octubre del presente año, periodo en que se atendió en turno matutino y vespertino a los alumnos de la Maestría en Educación Campo Práctica Educativa, en el Seminario de Tesis II.

Dado que la consigna que se persiguió fue el desarrollo de habilidades para el análisis de información cuantitativa y cualitativa, producto de la recuperación empírica de datos para la conformación de un informe final de investigación, los tres días de trabajo se realizaron actividades de análisis. Dos alumnas (Martha y Carmen) llevan a cabo su investigación bajo el enfoque cualitativo, por lo anterior, con ellas se procedió a realizar un análisis exploratorio, codificación abierta y axial con el programa Atlas.ti 9. Las alumnas en mención, realizaron modelos inductivos producto de la realidad interpretada.

El resto del grupo, realizaron análisis cuantitativo, para lo cual se instaló y puso en operación el Software SPSS v27, con el cual, todos los alumnos presentes (vale la pena reconocer que a las sesiones faltaron cuatro alumnas), realizaron análisis estadístico descriptivos e inferenciales, estos últimos utilizando las versiones no

paramétricas, al constatarse la distribución no normal de los datos en todos los casos, así como muestras pequeñas y desigualdad en las varianzas.

Solo una alumna de las presentes (Karla), no culminó su análisis de datos, dado que realiza un cuasiexperimento y la fase de intervención termina la última semana de octubre. Sin embargo, se le orientó mediante el modelado de análisis de diferencia de medias relacionadas no paramétricas y de regresión logística binaria y multinomial para la concreción del análisis de sus datos.

Los alumnos presentes en el curso, no terminaron su capítulo de análisis de resultados, sin embargo, revisaron y atendieron los procesos y componentes para su concreción en no más de dos semanas.

A la espera de cumplir con los propósitos académicos, los procedimientos técnicos y administrativos que la salida implicó, me despido de Usted, dejando de manifiesto mi entero compromiso de atender cualquier duda o situación no aclarada en el presente.

Atentamente



Dr. Netzahualcóyotl Bocanegra Vergara

Docente de la Universidad Pedagógica de Durango